

Inicio > Generales > Ecopetrol reduce emisiones con flota de vehículos eléctricos

Ecopetrol reduce emisiones con flota de vehículos eléctricos

julio 11, 2024



Vehículos eléctricos // Foto: imagen de referencia tomada de la web.

Incorporación de 385 vehículos eléctricos logra disminuir 364 toneladas de CO2 equivalente en operaciones de la empresa.

Ecopetrol avanza en su compromiso con la descarbonización y la movilidad sostenible al integrar 385 vehículos eléctricos destinados al transporte de personal, alcanzando una significativa reducción de 364 toneladas de CO2 equivalente.

Según informes recientes, la compañía ha ampliado su flota total a 1.153 vehículos utilizados para movilizar trabajadores a través de sus instalaciones a nivel nacional, con un notable 33% de estos vehículos operando con tecnología eléctrica. Estos automotores han recorrido más de 2,5 millones de kilómetros, logrando una disminución del 47% en las emisiones de CO2 equivalente en comparación con vehículos de combustión convencional.

Los vehículos eléctricos están actualmente desplegados en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, así como en las operaciones de Casanare, Meta y Rubiales, entre otras localidades estratégicas.

Detallando la distribución, Ecopetrol reportó que de los vehículos eléctricos en uso, 222 están dedicados a operaciones internas, 108 son camionetas o camperos, 49 son automóviles y 6 son buses. Los buses han acumulado más de 272 mil kilómetros, con una reducción del 41% en las emisiones de CO2 equivalente en comparación con vehículos convencionales.

Las 108 camionetas y camperos han recorrido más de 1 millón 944 mil kilómetros, generando 274,01 toneladas de CO2 equivalente y logrando una disminución de 198 toneladas en emisiones.

«Ecopetrol enfatizó que este esfuerzo forma parte de su estrategia para gestionar las emisiones de gases de efecto invernadero, tanto operativas como en la cadena de suministro, con el objetivo de cumplir con las normativas ambientales vigentes, incluida la ley 1964 del 2019», afirmó la empresa.

La compañía petrolera reafirmó su compromiso de alcanzar emisiones netas operativas de carbono cero para 2050, además de reducir 230 mil toneladas de CO2 equivalente en su cadena de suministro y gestión de servicios para 2030.



Artículo anterior

Colombia lidera posición regional de América Latina y el Caribe para la COP16

Artículo siguiente

Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades este jueves 11 de julio; alertas activas

Artículos relacionados Más del autor



Generales
Homicidio con arma de fuego en el conjunto residencial Las Gardenias



Generales
Lanzan talleres de locución con enfoque de género en Barranquilla



Generales
Enfermeros del Hospital San Vicente de Paúl de Loric protestan por falta de pagos



Generales
Por no cobrar miles de cordobeses podrían perder subsidios del programa Devolución del IVA



Generales
Inundaciones en La Mojana golpean la economía ganadera en la región



Generales
50 patrullas de la Policía metropolitana de Santa Marta se tomaron los barrios Bonda, 11 de Noviembre, Mayorca y 20 de Julio

Últimas Noticias



Homicidio con arma de fuego en el conjunto residencial Las Gardenias

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

Las autoridades aún no han identificado a la víctimaEn horas de la tarde, un hombre fue asesinado con arma de fuego en el...



Lanzan talleres de locución con enfoque de género en Barranquilla

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

En un esfuerzo conjunto por erradicar la violencia contra las mujeres y promover su empoderamiento, diversas entidades del Departamento del Atlántico han lanzado un...



Enfermeros del Hospital San Vicente de Paúl de Loric protestan por falta de pagos

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

Eqnfermeras del Hospital San Vicente de Paúl en Loric realizaron una manifestación con el lema "queremos que nos paguen", exigiendo el pago de sus...



Por no cobrar miles de cordobeses podrían perder subsidios del programa Devolución del IVA

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

Más de 16 mil hogares en Córdoba están en riesgo de perder los subsidios acumulados del programa Devolución del IVA, según informaron las autoridades...



Inundaciones en La Mojana golpean la economía ganadera en la región

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

La cría de búfalos se ha visto afectadaLa zona de La Mojana enfrenta una severa crisis debido a las recientes inundaciones que no...

Más Leídas



Homicidio con arma de fuego en el conjunto residencial Las Gardenias

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

Las autoridades aún no han identificado a la víctimaEn horas de la tarde, un hombre fue asesinado con arma de fuego en el...



Lanzan talleres de locución con enfoque de género en Barranquilla

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

En un esfuerzo conjunto por erradicar la violencia contra las mujeres y promover su empoderamiento, diversas entidades del Departamento del Atlántico han lanzado un...



Enfermeros del Hospital San Vicente de Paúl de Loric protestan por falta de pagos

Redacción1 La Libertad - julio 11, 2024

Eqnfermeras del Hospital San Vicente de Paúl en Loric realizaron una manifestación con el lema "queremos que nos paguen", exigiendo el pago de sus...

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

✕ Te recomendamos leer:



Homicidio con arma de fuego en el conjunto residencial Las Gardenias

Julio 11, 2024



Lanzan talleres de locución con enfoque de género en Barranquilla

Julio 11, 2024